

# "No es Religiosa la Liga de la Decencia"

*1953*  
Dijo su presidente en la sesión de los 'Leones', hoy

"Objetivos de la Legión de la Decencia" fue el tema abordado en la sesión de esta tarde por el Club de Leones de La Habana y sobre él hablaron el doctor José Lavastida, presidente de la misma y el compañero doctor Jorge Mañach.

El doctor Pedro Entenza, que fungió de maestro de ceremonias, dijo que la Legión, con su actuación y su gesto en un teatro capitalino, había despertado la conciencia pública, provocando una reacción contra las películas inmorales.

El doctor Lavastida, tras explicar los propósitos de la Legión, especialmente en su lucha por la moral ciudadana, evitando por ejemplo la circulación de revistas pornográficas, exhibición de películas inmorales y el auge creciente del divorcio en Cuba, dijo que la entidad no era una rama de la "Acción Católica", sino una organización de tipo cívico, donde cabían hombres de todas las ideas, pensasen como pensasen, y que desde luego, no estaba en contra del cine, sino contra aquellas películas que lesionaban la moral, terminando con un llamamiento a las personas responsables del país para que se uniesen al movimiento.

Finalmente el doctor Mañach dijo que en efecto, hora era ya de un movimiento de este tipo, para solventar la "crisis de una época", del mundo occidental, de los regímenes individualistas, en que predominaban —y puso el ejemplo de París— el libertinaje, el desenfreno, el mercantilismo, combatiendo no sólo las películas que pudieran considerarse inmorales, sino el anuncio de las mismas, haciendo otras interesantes consideraciones sobre el tema.

Con los mencionados, estaban en la presidencia el doctor Francisco Palacios, secretario de la Legión; el presidente p. s. r. del club, doctor Méndez Consuegra y el secretario, doctor Garcini.

*Raw, ag 18/53*



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA